

Méditation pour le 3ème dimanche ordinaire
([Jonas 3, 1-5.10](#) ; [Ps. 24](#) ; [1 Cor 7, 29-31](#) ; [Marc 1, 14-20](#))

Lundi matin, il a neigé...enfin, presque neigé... Les cartons sont défaits, me voilà « installé » au presbytère de Franois. Un prêtre aîné me disait un jour qu'il ne faut jamais s'installer. Être toujours prêt à partir, à sortir pour aller à la rencontre de l'autre, être prêt à toujours accueillir l'imprévu, à se laisser bousculer dans nos confort et nos habitudes. C'est la grâce que je demande régulièrement pour moi et pour vous.

C'est aujourd'hui le dernier jour de la semaine de prière pour l'unité des chrétiens et c'est aussi la fête de la Conversion de Saint Paul. Hier dans mon homélie, je citais le passage d'un livre de Jean Vanier, fondateur de l'Arche : « *En entrant dans Jérusalem, Jésus pleure sur notre monde... « Si tu avais compris le message de paix »... car l'œuvre de Dieu, c'est l'unité. L'œuvre du mal, du diable le bien nommé - diabolos, c'est littéralement ce qui divise – c'est la désunion. La pensée de Jésus, c'est de ramener ensemble tous les enfants de Dieu dispersés. C'est pour cela qu'il est venu. »*

J'ai regardé, mercredi dernier, les images de l'investiture du nouveau président Nord-Américain. J'ai écouté avec attention son premier discours de président. Au-delà de l'aspect politique, j'y ai trouvé une volonté de rassembler ce qui avait été divisé. Je me sens proche de tous ceux et celles qui, à leur niveau, cherchent inlassablement à rapprocher, réunir, rassembler ceux qui, un jour, se sont séparés. Ils me mettent du baume au cœur, ils m'aident à toujours espérer en l'homme, à l'image de notre Dieu qui, lui nous espère toujours unis en Lui.

L'Apôtre Paul n'a eu de cesse d'annoncer la Bonne Nouvelle, il a essaimé à travers tout le bassin méditerranéen des petites communautés. Il leur a écrit pour les appeler à rester toujours unies dans l'Amour du Christ. Nous savons bien que c'est toujours à refaire. Demandons également la grâce de cette unité afin d'être ensemble plus forts pour annoncer la Bonne Nouvelle du Salut.

*« Dieu trois fois saint, nous te rendons grâce de nous avoir créés et aimés.
Nous te rendons grâce pour ta présence en nous et dans la Création.
Que ton regard d'espérance sur le monde devienne le nôtre. Ainsi, nous pourrons œuvrer à un monde où la justice et la paix s'épanouissent, pour la gloire de ton nom ».*

Huitième prière pour la semaine de prière pour l'unité des chrétiens

Bruno, votre frère prêtre

Le rire est le propre de l'homme ! Humour rime avec Amour... dans le respect des autres.



